

Fortsetzung : Persönliche Erinnerungen des „Pfarrervetters“

In den letzten Jahren wurde ich auch immer wieder zu Beerdigungen von Mramoraker Landsleuten, oder aber zu Hochzeitsjubiläen gerufen. Stellvertretend nenne ich (noch weitläufige Verwandte) Juliane und Johann Stehle in Alzey oder die Verwandten Borosch in Hildrizhausen. Es waren wunderbare Erlebnisse, die ich nicht mehr missen möchte.

Besonderen Dank aber an den damaligen Vorstand unter Erhard Baumung, der mir die Erlaubnis erteilte, für unsere Mramoraker Landsleute eine HOMEPAGE für das Internet einzurichten, dazu auch die Vollmacht, aus unseren Publikationen zu zitieren. In den letzten 10 Jahren ist damit eine umfangreiche Informationsquelle unserer Ortsgemeinschaft Mramorak im Internet präsent (www.mramorak.de).

Später wurde ich dann auch von anderen Heimatortsgemeinschaften, wie z.B. den Franzfeldern, zu Diensten gerufen. Gerade dies tat ich gern, kam doch meine Großmutter aus Franzfeld.

Daß mich bei all diesen Unternehmungen (z.B. Teilnahme und Gottesdiensten, Korrekturlesen, Verbindungen zu unseren Landsleuten) meine Frau Else, geb. Grupp, treu begleitet und geholfen hat, sei nicht vergessen. Mit Recht hat sie den Ehrennamen „veredelte Mramorakerin“ (von Franz Apfel) verdient. Ich sage ihr herzlichen Dank – und damit auch allen Frauen und Männern die immer wieder zum Gelingen unserer Treffen beigetragen haben.

Was mich besonders freut, ist die Tatsache, daß zwischen den Männern und Frauen des Heimatortsausschusses (Vorstand) tiefe Freundschaft entstanden ist. Danke!

Und so wünsche ich unseren Landsleuten mit ihrem Mramoraker Kirchweihreffen auch weiterhin Gottes reichen Segen.

Ihre Else und Jakob Stehle, Pfarrer i.R.
Oferdingen (im Februar 2012)

Rückblick auf das Treffen 1984 : Mein erster Dienst

32. Mramoraker Kirchweihreffen
in der Kunsteishalle in Ludwigsburg.
15. September 1984

18 Uhr - 1. Gottesdienst mit Pfarrer Jakob STEHLE

Posaunenchor Ossweil, Herr Mandel - (Verstärkung durch Familie Stehle und Familie Arnold, Ötisheim)
Predigt über Psalm 46,2 "Gott ist unsere Zuversicht und Stärke"

Grußwort (u. Verabschiedung) Pfarrer Matthias MERKLE

Herr Peter Reiter singt: "Gott ist die Liebe" und "Nun jauchzt dem Herren alle Welt"

Thema: 40 Jahre danach!oo

Herausgeber:

Heimatortsgemeinschaft Mramorak
1. Vorsitzender
Peter Zimmermann
Hohenzollernring 65, 72160 Horb
Tel.: 07451 – 81 21

2. Vorsitzender und Schriftleitung Mramoraker Bote
Franz Apfel
Lenggrieser Str. 39 ½, 83646 Bad Tölz
Tel.: 08041 – 33 62, Fax: 08041 – 730 103
E-Mail : ApfelFraToel@aol.com

Zeichnungen

Leni Bitsch – Gassmann
Rennbergst. 15A, 76189 Karlsruhe

Jakob Stehle Pfarrer i. R.
Clemensstrasse 22, 72768 Reutlingen – Oferdingen
Tel.: 07121 – 62 36 12 E-Mail: pfarrer-stehle@arcor.de
Mramoraker Homepage: <http://www.mramorak.de>
E – Mail zur Homepage: webmaster@mramorak.de

Kassierer: Richard Sperzel

Lilienstr. 7, 67227 Frankenthal
Tel.: 06233 – 2 51 31

I M P R E S S U M

Spendenkonto:

HOG Mramorak, Sparkasse Rhein – Haardt,
Kto.Nr.: 240 302 802, BLZ 546 512 40
IBAN: DE15 5465 1240 240 3028 02
SWIFT – BIC: MALADE51DKH

Geburtstagsdatei

Franz Apfel und Bertram E. Dóczy
Lenggrieser Str. 39 ½, 83646 Bad Tölz,

Herstellung: Druckhaus Weber, 83646 Bad Tölz

Wir bitten unsere Mramoraker Landsleute und alle Freunde um weitere Spenden, damit wir den Mramoraker Bote auch weiterhin fertigen und drucken können. Herzlichen Dank
Die Vorstandschaft HOG Mramorak

Homepage: <http://www.mramorak.de>